

Kohlenmonoxid-Alarm

16 Vergiftete in Shisha-Bar

07.01.2018, 13:55 Uhr

Wegen Verdachts auf eine Kohlenmonoxidvergiftung sind insgesamt 16 Gäste einer Shisha-Bar in Bremerhaven ins Krankenhaus gebracht worden.

Zwei Frauen hätten in der Bar zunächst über Übelkeit geklagt und Rettungskräfte informiert. Die Feuerwehrleute stellten daraufhin in der Bar fest, dass der Grenzwert für das gefährliche, geruchlose Gas überschritten worden war.

Alle 32 Gäste mussten die Bar verlassen. Die Straße wurde vorübergehend gesperrt. Die Shisha-Bar sollte laut Feuerwehr nun geschlossen bleiben, bis die Ursache für die hohe Schadstoffkonzentration ermittelt ist.

Quelle:

Nachrichtenagentur dpa

[zum Artikel](#)